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Übersicht über die Förderkredit-Projekte

Jahr Projekt Förderkredit Organisation Betrag
Projekt-

abschluss

2019 Infoanlass Liebe ohne Vorurteil Beratungsstelle Inklusion Fr. 2'000.– 2019

2019
Behindertenkonferenz administrative 

Unterstützung
Behindertenkonferenz Fr. 29'740.– 2021

2020
Leitfaden Arbeiten mit / trotz 

psychischer Erkrankung
Privatperson Fr. 15'000.– 2021

2020 Peer to Peer-Weiterbildung Verein mensch-zuerst schweiz Fr. 73'158.– 2022

2020
Diskussionsrunde Alltag mit 

Coronavirus
Beratungsstelle Inklusion Fr. 1'520.– 2021

2021 Peer-Beratung Verein mensch-zuerst schweiz Fr. 18'000.–  2021

2021

infoeasy - lokale Projekte: Anlässe 

zu aktuellen Themen / Lektorat durch 

Betroffene / Bücherbewertung durch 

Betroffene

infoeasy 

(News in Leichter Sprache) 

https://infoeasy-news.ch

Fr. 14'590.–   2022

2021
Jugendtreff für Jugendliche mit 

Hörbeeinträchtigung

Schweizer Gehörlosenbund 

(SGB-FSS)
Fr. 5'000.– 2022

2022
Einbezug von Peers bei 

Aufsichtsbesuchen
Verein mensch-zuerst schweiz Fr. 8'160.- 2022

2022

Abstimmungskafi: 7 Anlässe, um 

Vorlagen zu Abstimmungen einfach 

zu erklären

Beratungsstelle Inklusion Fr. 7'451.– 2023

2022 BEKO Netzwerk Behinderung SG Behindertenkonferenz Fr. 171'300.– 2023

2023
Film: Wie viele Menschen betrifft 

Inklusion?
Beratungsstelle Inklusion Fr. 3'631.– 2023

2024
Beratungsangebot Beratungsstelle 

Inklusion
Beratungsstelle Inklusion Fr. 2'950 2024

2024 Abstimmungen einfach erklärt Beratungsstelle Inklusion Fr. 5'390.- 2024

 


